



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
DIREKTORAT JENDERAL BIMBINGAN MASYARAKAT HINDU

Jalan Muhammad Husni Thamrin Nomor 6 Jakarta 10340
Telepon/Faximile : (021) 3811504 3521324, 3811227, 3521326, 3812232
Whatsapp (0811-878-096), Email : bimashindu@kemenag.go.id
Website: <https://bimashindu.kemenag.go.id>

PENGUMUMAN

Nomor : B-48/DJ.VI/PP.00.9/04/2024

TENTANG

**PENYAMPAIAN HASIL SELEKSI ADMINISTRASI DAN DESK EVALUASI
PENELITIAN KOMPETITIF BERBASIS STANDAR BIAYA KELUARAN
DIREKTORAT JENDERAL BIMBINGAN MASYARAKAT HINDU TAHUN 2024**

Berdasarkan Keputusan Direktur Jenderal Bimbingan Masyarakat Hindu Nomor 189 Tahun 2024 tentang Penetapan Lolos Seleksi Administrasi dan Desk Evaluasi Penelitian Berbasis Standar Biaya Keluaran Direktorat Jenderal Bimbingan Masyarakat Hindu Tahun 2024, maka bersama ini kami sampaikan hal-hal sebagai berikut:

1. Hasil seleksi administrasi dan desk evaluasi penelitian kompetitif berbasis standar biaya keluaran Direktorat Jenderal Bimbingan Masyarakat Hindu tahun 2024 sebagaimana terdapat pada lampiran pengumuman ini;
2. Peneliti yang dinyatakan lolos ke tahap berikutnya untuk mengikuti Seminar Proposal ditetapkan berdasarkan:
 - a. Kesesuaian dengan persyaratan pada pedoman dan petunjuk teknis;
 - b. Penilaian dari Komite Penilaian;
 - c. Kuota anggaran.
3. Seminar Proposal Penelitian Berbasis Standar Biaya Keluaran Ditjen Bimas Hindu tahun 2024 akan diadakan di Universitas Hindu Indonesia Denpasar (Tembau, Jl. Sangalangit, Penatih, Kec. Denpasar Timur, Kota Denpasar, Bali) pada tanggal 4 April 2024;
4. Seminar Proposal Penelitian Berbasis Standar Biaya Keluaran Ditjen Bimas Hindu tahun 2024 diadakan secara luring dengan pembiayaan masing-masing atau secara daring dengan media zoom meeting;
5. Peserta seminar menyiapkan sarana prasarana dan materi secara mandiri, dan khusus untuk tim wajib dipresentasikan oleh ketua tim;
6. Seluruh peserta wajib mematuhi dan mengikuti semua ketentuan yang ditetapkan. Kelalaian peserta dalam membaca dan memahami pengumuman menjadi tanggungjawab peserta;
7. Keputusan ini berlaku final dan tidak dapat diganggu gugat.

Demikian pengumuman ini disampaikan untuk menjadi perhatian.

Jakarta, 1 April 2024
Direktur Jenderal

}{ttd}

I Nengah Duija

PENELITIAN BERBASIS STANDAR BIAYA KELUARAN JENIS PEMBINAAN/ KAPASITAS:

NO	NAMA	ASAL PTKH	JUDUL PENELITIAN	NILAI	KETERANGAN
1	I Made Ari Winangun, M.Pd.	STAHN Mpu Kuturan Singaraja	Pengembangan Media Pembelajaran Digital Berorientasi Tri Pramana dalam Mendukung Hasil Belajar IPAS Siswa SD di Kabupaten Buleleng	85,05	Lolos ke Tahap Berikutnya
2	Komang Ary Pratiwi, SE.,MM	UNHI Denpasar	Membangun Konsep Niat Berkunjung Kembali Ke Desa Wisata di Kabupaten Buleleng - Bali : Peran Tri Kaya Parisudha sebagai Moderasi	83,55	Lolos ke Tahap Berikutnya
3	Ni Nyoman Ayu Suciartini, S.Pd., M.Pd.	UHN IGB Sugriwa Denpasar	ALIH WAHANA TUTUR LELUHUR TANTRI BERBASIS FLIPBOOK SEBAGAI MEDIA PENDIDIKAN LITERASI AGAMA HINDU	81,98	Lolos ke Tahap Berikutnya
4	Kadek Yudista Witraguna, S.Pd.,M.Pd	UHN IGB Sugriwa Denpasar	PENGEMBANGAN MEDIA PEMBELAJARAN MATEMATIKA MANIPULATIF MODEL STIK UNTUK MENINGKATKAN KEMAMPUAN OPERASI HITUNG PENJUMLAHAN DAN PENGURANGAN BERSUSUN SISWA SEKOLAH DASAR	81,95	Lolos ke Tahap Berikutnya
5	L. Heny Nirmayani, M.Pd.	STAHN Mpu Kuturan Singaraja	Pengembangan E-Modul Pendidikan Kewarganegaraan Berbasis Value	74,53	Lolos ke Tahap Berikutnya

			Clarification Techniques untu Meningkatkan Kemampuan Berpikir Kritis dan Moderasi Beragama Siswa Kelas IV pada SD Hindu di Bali		
6	Komang Agus Triadi Kiswara, S.P.d.H.,M.Pd	UNHI Denpasar	Pengembangan Komik Digital dengan QR Code Link Tree Sebagai Media Pendidikan Moderasi Beragama Berbasis Teks Susastra Hindu Pada Ruang Budaya Catus Pata Kota Denpasar	73,58	Lolos ke Tahap Berikutnya
7	Ayu Veronika Somawati, M.Fil.H.	STAHN Mpu Kuturan Singaraja	Menggali Dimensi Eko-spiritual Dalam Upaya Pelestarian Sumber Mata Air Di Desa Medahan Dan Desa Keramas Kecamatan Blahbatuh Kabupaten Gianyar	73,23	Lolos ke Tahap Berikutnya
8	Ni Made Ari Dwijayanthi, S.S., M.Hum.	STAHN Mpu Kuturan Singaraja	Kalepasan dalam Kakawin Panca Dharma	73,05	Lolos ke Tahap Berikutnya
9	I Made Risma M Arsha, SE., M.Ec.Dev	UNHI Denpasar	Strategi Inovasi Berbasis Tri Hita Karana Guna Meningkatkan Keunggulan Bersaing Pada IKM Kerajinan Kayu Di Kabupaten Gianyar	72,60	Lolos ke Tahap Berikutnya
10	Gede Agus Siswadi, S.Pd., M.Pd., M.Phil	STHD Klaten Jawa Tengah	Hegemoni Budaya Industri dalam Pendidikan dan Implikasinya pada Motivasi Belajar Siswa terhadap Mata Pelajaran Pendidikan Agama	72,43	Lolos ke Tahap Berikutnya

			Hindu dan Budi Pekerti di SMAN 8 Denpasar		
11	I Nyoman Tri Bayu Tanaya, S.Pd.,M.Pd	STAH Lampung	pengembangan modul ajar berbasis TIK untuk meningkatkan kemampuan berpikir kritis siswa di pasraman sekecamatan pasir sakti kabupaten lampung timur	72,33	Lolos ke Tahap Berikutnya
12	I Ketut Ngurah Ardiawan, M.Pd.	STAHN Mpu Kuturan Singaraja	Pengembangan Komik Berbasis Audio Visual Muatan Pendidikan Pancasila pada Materi Nilai-nilai Pancasila Berorientasi Kearifan Lokal Tri Hita Karana	72,28	Lolos ke Tahap Berikutnya
13	Toto Margiyono,M.Pd.H	STHD Klaten Jawa Tengah	Nilai-Nilai Pendidikan Agama Hindu Dalam Serat Gatoloco	71,65	Lolos ke Tahap Berikutnya
14	Ni Made Diaris, S.Si.T., M.Kes	UHN IGB Sugriwa Denpasar	LATIHAN YOGA TERHADAP FUNGSI SEKSUAL WANITA USIA PREMENOPAUSE PADA KOMUNITAS YOGA ASANA SEGER OGER KOTA DENPASAR: CROSS-SECTIONAL STUDY	71,48	Lolos ke Tahap Berikutnya
15	Heri Kusuma Tarupay, S.S., M.Hum	IAHN Tampung Penyang Palangka Raya	Transmigran Bali di Desa Basarang Jaya: Sejarah dan Negosiasi Identitas 1963-2022	71,33	Lolos ke Tahap Berikutnya
16	Dr. Komang Trisna Dewi, M.Pd	UHN IGB Sugriwa Denpasar	Integrasi Global Culture Dan Local Balinese Culture Berbasis Moderasi Beragama Dalam Pengembangan Buku Cross Culture	71,23	Lolos ke Tahap Berikutnya

			Understanding Untuk Mahasiswa Pendidikan Bahasa Inggris Uhn Sugriwa Denpasar Menuju World Class University		
17	Kadek Heni Oktarina Wisudayanti, S. Pd., M. Pd	STKIP Agama Hindu Singaraja	PAKET WISATA BERBASIS TRI HITA KARANA DAN KONSEP 4A SEBAGAI UPAYA PENGUATAN DESA WISATA DI DESA BENGKEL, KEC. BUSUNGBIU, BULELENG, BALI	71,20	Lolos ke Tahap Berikutnya
18	Anggra Septa Aditya Putra, S.Pd., M.M	STAH Lampung	Pengembangan Model Bisnis Berlangganan Untuk Penjualan Produk Majalah Digital Umat Hindu	71,10	Lolos ke Tahap Berikutnya
19	I Ketut Agus Muliana, S.Ag., M.Fil.H	IAHN Tampung Penyang Palangka Raya	Perancangan Aplikasi Upaniṣad dan Efektivitasnya Pada Mata Kuliah Upaniṣad di Institut Agama Hindu Negeri Tampung Penyang Palangka Raya	70,93	Lolos ke Tahap Berikutnya
20	Dewa Putu Antara, S.Pd.H.,M.Pd.	STAH Lampung	Pengelolaan Dana Punia Melalui Pengembangan Pendidikan Pasraman dan Pemberdayaan Ekonomi Umat (Studi di Badan Dharmq Dana Punia Kecamatan Raman Utara Kabupaten Lampung Timur)	70,90	Lolos ke Tahap Berikutnya
21	Ni Luh Putu Wiardani Astuti, M.Pd.	STHD Klaten Jawa Tengah	Pengembangan Multimesia Pembelajaran Interaktif Tari Bedayan Sivagraha Untuk	70,73	Tidak Lolos

			Siswa Pasraman Klaten Jawa Tengah		
22	Dr. Ida Ayu Aryani Kemenuh, S.Sos.H., M.Fil.H	STAHN Mpu Kuturan Singaraja	Revitalisasi Sistem Pembinaan Calon Pengantin Hindu Melalui Keputusan Majelis Desa Adat Kabupaten Bangli Dalam Rumah Bina Keluarga Sukinah	70,70	Tidak Lolos
23	I Gede Yoga Permana, S.Pd., M.Pd.	STKIP Agama Hindu Singaraja	PENGEMBANGAN E-MODUL BAHASA INGGRIS KEPARIWISATAAN BERBASIS PROJECT-BASED LEARNING BAGI MAHASISWA S1 PENDIDIKAN BAHASA INGGRIS STKIP AGAMA HINDU SINGARAJA	70,33	Tidak Lolos
24	Dewi Ayu Wisnu Wardani, M.Pd.H	STHD Klaten Jawa Tengah	Pengembangan Media Pembelajaran Interaktif Berbasis Articulate Storyline Untuk Meningkatkan Pemahaman Konsep Nawa Widha Bhakti Siswa Pasraman	70,30	Tidak Lolos
25	I Ketut Suparya, M.Pd	STAHN Mpu Kuturan Singaraja	INTEGRASI BUDAYA LOKAL TRI KAYA PARISUDHA PADA BUKU AJAR IPA UNTUK MENINGKATKAN LITERASI SAINS DAN KARAKTER SISWA SEKOLAH DASAR	70,20	Tidak Lolos
26	I Gede Titah Pratyaksa, M.I.Kom.	STAHN Mpu Kuturan Singaraja	BUDAYA KOMUNIKASI ANTARPRIBADI NONVERBAL PENYANDANG TUNAWICARA DAN TUNARUNGU DALAM KEHIDUPAN	70,18	Tidak Lolos

			SOSIAL RELIGIUS DI DESA BENGKALA, KECAMATAN KUBUTAMBAHAN, KABUPATEN BULELENG		
27	Raisa Vienlenticia, S.Psi., M.Psi., Psikolog	IAHN Tampung Penyang Palangka Raya	Kesejahteraan Subjektif sebagai Determinan Resiliensi Generasi Z di SMAN 2 Kasongan	69,85	Tidak Lolos
28	Dr. Ni Nyoman Lisna Handayani, M.Pd	STAHN Mpu Kuturan Singaraja	PENGEMBANGAN MODUL AJAR IPA DENGAN TEKNIK MODELING BERBASIS STEAM UNTUK MENINGKATKAN KETERAMPILAN LITERASI SAINS DAN KEMATANGAN KARIR MAHASISWA PGSD	69,75	Tidak Lolos
29	Ni Putu Candra Prastya Dewi, M.Pd.	STAHN Mpu Kuturan Singaraja	Pengembangan Model Bralancing (Brain Balance Learning) Berorientasi Tri Pramana terhadap Keterampilan Berpikir Kritis dan Karakter Kebhinekaan Global Siswa Sekolah Dasar	69,70	Tidak Lolos
30	Sang Ayu Putu Nilayani	STKIP Agama Hindu Amlapura	NILAI-NILAI PENDIDIKAN TOLERANSI DALAM AKTIVITAS DAN NARASI KEAGAMAAN DI PURA BHUR BHWAH SWAH	69,40	Tidak Lolos
31	Setyaningsih, S.Ag., M.Si	STHD Klaten Jawa Tengah	Implementasi Sistem Among Dalam Menanamkan Pendidikan Karakter Siswa	69,40	Tidak Lolos

			Pasraman Indraloka Kecamatan Jenawi Kabupaten Karanganyar		
32	Akhmad Jaki, S.Sos., M.I.Kom.	IAHN Tampung Penyang Palangka Raya	Kajian Komunikasi Lingkungan Perspektif Masyarakat Adat Dayak di Kalimantan Tengah	69,35	Tidak Lolos
33	I Nyoman Santiawan	STHD Klaten Jawa Tengah	IMPLEMENTASI AJARAN ASTA BRATA PADA PROJECT BASED LEARNING MATAKULIAH NITISASTRA MAHASISWA STHD KLATEN UNTUK MEWUJUDKAN PEMIMPIN YANG TELADAN	69,23	Tidak Lolos
34	Putu Budiadnya, S.Ag., M.Pd.H	STHD Klaten Jawa Tengah	Niai Karakter Pembelajaran Agama Hindu Yang Terkandung Dalam Relief Sudamala Di Candi Suku	69,18	Tidak Lolos
35	I Wayan Getas, S.Pd.,M.Pd	STHD Klaten Jawa Tengah	PENDIDIKAN MULTIKULTURAL DALAM RITUAL USABHAMERU ANTAR KOMUNITAS BALI DAN SASAKDI KOTA MATARAM	69,00	Tidak Lolos
36	MADE SUKARSIH, S.Sos., M.A	STHD Klaten Jawa Tengah	STRES KERJA DAN RESILIENSI GURU AGAMA HINDU YANG MENGAJAR DI SEKOLAH DASAR (SD) DI KABUPATEN SLEMAN	68,98	Tidak Lolos
37	Ida Bagus Alit Yoga	UNHI Denpasar	INTEGRASI ASPEK HUKUM PIDANA	68,78	Tidak Lolos

	Maheswara		DENGAN HUKUM ADAT BALI DALAM PENGUATAN PERATURAN LPD DI PROVINSI BALI		
38	Rubi Supriyanto	STAH Shantika Dharma Malang	Prosesi Dan Makna Tari Sodor Dalam Pembukaan Yadnya Karo Suku Tengger Desa Tosari, Kecamatan Tosari Kabupaten Pasuruan	68,73	Tidak Lolos
39	Putu Atim Purwaningrat, S.E., M.M	UNHI Denpasar	Keberlangsungan Bisnis Baga Usaha Padruwen Desa Adat (BUPDA) :Implikasi Nilai Catur Purusa Artha dan Inovasi Produk	68,40	Tidak Lolos
40	Gede Agus Dian Maha Yoga, S.E., M.Si	UNHI Denpasar	Kontribusi Kegiatan Adat dan Agama Hindu dalam Peningkatan Ekonomi Usaha Mikro Kecil Menengah Masyarakat Bali dengan Modal sebagai Pemoderasi	68,28	Tidak Lolos
41	Teguh Samiadi, S.Pd.H., M.Si	STAH Lampung	REVITALISASI KEARIFAN LOKAL MUAKHIDALAM KEHIDUPAN BERAGAMADI DESA BALINURAGA KECAMATAN WAY PANJI KABUPATEN LAMPUNG SELATAN	68,13	Tidak Lolos
42	I Made Endra Lesmana Putra	UNHI Denpasar	Analisis Pendapatan Pedagang Sarana Upacara Keagamaan Hindu di Pasar Bulan	67,98	Tidak Lolos

			Kecamatan Sukawati Kabupaten Gianyar		
43	Ni Wayan Apriani,S.Pd.,M.Pd	STKIP Agama Hindu Amlapura	Kiprah Perempuan Bali Di Desa Adat Dalam Kajian Konversi Wanita, Keputusan Majelis Utama Desa Pakraman Provinsi Bali Nomor: 01/Kep/Psm-3/Mdp Bali/X2010, Dan Kitab Manawa Dharmasastra	66,55	Tidak Lolos
44	I Gusti Ayu Adi Rahayuni,S.Pd.,M.Pd	STKIP Agama Hindu Amlapura	Pemberdayaan Ekonomi Umat Hindu Melalui Peningkatan Kemampuan Kewirausahaan Pengolahan Limbah Upakara Pada Kelompok Karang Taruna.	65,90	Tidak Lolos
45	Ni Nyoman Ayu Suciartini, S.Pd., M.Pd.	UHN IGB Sugriwa Denpasar	METANARASI PANJI DALAM ANTOLOGI SASTRA MODERN BERBASIS CERITA PANJI	62,65	Tidak Lolos
46	Gatot Wibowo, S.Ag., M.Pd.H	STHD Klaten Jawa Tengah	Simbolisasi Makna Upakara Dalam Ritual Wanakerti Di Hutan Adat Wonosadi Desa Beji Kecamatan Ngawen Kabupaten Gunungkidul Propinsi Daerah Istimewa Yogyakarta	62,08	Tidak Lolos

PENELITIAN BERBASIS STANDAR BIAYA KELUARAN JENIS RISET DASAR KLASTER PENELITIAN DASAR
PROGRAM STUDI:

NO	NAMA	ASAL PTKH	JUDUL PENELITIAN	NILAI	KETERANGAN
----	------	-----------	------------------	-------	------------

1	I Putu Sastra Wibawa	UNHI Denpasar	KONSTRUKSI MODEL NGADEGANG BANDESA/ SEBUTAN LAINNYA BERBASIS TIPOLOGI DESA ADAT DI BALI	85,63	Lolos ke Tahap Berikutnya
2	Putu Lakustini Cahyaningrum, S.Si.,M.Si	UNHI Denpasar	Uji Efektivitas Teh Bila Sebagai Antioksidan Alami dan Usada Kencing Manis	82,38	Lolos ke Tahap Berikutnya
3	Dr. W.A. Sindhu Gitananda,S.S., Hum	UNHI Denpasar	GUGUSAN TEKS JAWA KUNO DALAM TEKS ŚIVĀGAMA KARYA IDA PEDANDA MADE SIDEMEN: KAJIAN INTERTEKSTUALITAS-HERMENEUTIK	82,13	Lolos ke Tahap Berikutnya
4	I Putu Yoga Purandina, M.Pd.	STAHN Mpu Kuturan Singaraja	Pengembangan Buku Cerita Anak Digital dalam Bentuk 3D Flipbook pada Pendidikan Agama Hindu Bermuatan Tri Hita Karana untuk Meningkatkan Moderasi Beragama dan Penguatan Karakter Profil Pelajar Pancasila pada Pratama Widya Pasraman di Kabupaten Buleleng	81,25	Tidak Lolos
5	Dr. I Dewa Ayu Hendrawathy Putri, S.Sos.,M.Si	UHN IGB Sugriwa Denpasar	Strategi Komunikasi Penyuluh Agama Hindu Dalam Diseminasi Konten Dharma Wacana Melalui Media Sosial Di Kantor Kementerian Agama Kabupaten Tabanan	78,63	Tidak Lolos
6	Komang Heriyanti S.Ag., M.Fil.H	STAHN Mpu Kuturan Singaraja	Moderasi Beragama Umat Hindu dan Buddha Berbasis Kearifan Lokal di Pura Labuan Aji	77,38	Tidak Lolos

			Desa Temukus Kecamatan Banjar Kabupaten Buleleng		
7	Dr. Ida Ayu Ketut Surya Wahyuni, S.Sos, M.Si	UNHI Denpasar	Komodifikasi Ritual Malukat di Taman Beji Grya, Desa Punggul Kecamatan Abiansemal Kabupaten Badung	77,25	Tidak Lolos
8	Ni Ketut Tri Srilaksmi, S.H., M.Ap	STAHN Mpu Kuturan Singaraja	Kedudukan Perempuan dalam Mewaris Berdasarkan Hukum Adat Bali Pasca Keputusan Majelis Utama Desa Pakraman (MUDP) Bali Nomor 01/KEP/PSM-3/MDPBALI/X/2010	76,38	Tidak Lolos
9	Dr. Komang Indra Wirawan, S.Sn., M.Fil.H	UNHI Denpasar	Praktik Yoga Tantra Dalam Lontar Dharma Pawayangan Dan Implementasinya Dalam Kehidupan Dalang Di Wilayah Denpasar	76,00	Tidak Lolos
10	Dra. Ni Wayan Sumertini, M.Ag	UHN IGB Sugriwa Denpasar	Ajaran Kanda Pat Madu Kama: Ontologi, Epistemologi dan Aksiologinya pada perguruan Seruling Dewata di Desa Bantas Kecamatan Selemadeg Timur Kabupaten Tabanan	73,75	Tidak Lolos
11	Dr. I Komang Gede, SE., MM.	UNHI Denpasar	IMPLEMENTASI KONSEP TRI HITA KARANA DALAM OPTIMALISASI MANAJEMEN SUMBER DAYA MANUSIA TERHADAP PENGELOLAAN OBJEK	73,50	Tidak Lolos

			WISATA BUKIT BATU BELAH DESA ANTIGA, KABUPATEN KARANGASEM, BALI		
12	I Putu Widyanto	IAHN Tampung Penyang Palangka Raya	PENGARUH PENGGUNAAN DAN PERSEPSI PLATFORM MERDEKA MENGAJAR TERHADAP PENGELOLAAN PEMBELAJARAN DI SEKOLAH DASAR	72,88	Tidak Lolos
13	Dr. Pranata, S.Pd., M.Si	IAHN Tampung Penyang Palangka Raya	Pengembangan Media Pembelajaran Berbasis Trilingual E-Comic Dalam Penguatan Moderasi Beragama Di Sekolah Dasar Negeri 1 Sidorejo Kabupaten Kapuas Kalimantan Tengah	72,50	Tidak Lolos
14	Komang Dewi Susanti, S.Pd., M.Pd.H	STAHN Mpu Kuturan Singaraja	Pengembangan Ekosistem Kewirausahaan Berbasis Kultur Hindu Pada Program Studi Manajemen STAHN Mpu Kuturan Singaraja (Pendekatan Kemitraan dan Kolaborasi dengan UMKM di Kabupaten Buleleng)	70,25	Tidak Lolos
15	IDA BAGUS ALIT ARTA WIGUNA, M.Pd	IAHN Gde Pudja Mataram	LEVERAGING ARTIFICIAL INTELLIGENCE:IMPLIKASI PADA SATUAN PENDIDIKAN ANAK USIA DINI DALAM MEMPERSIAPKAN GENERASI INDONESIA EMAS	68,50	Tidak Lolos
16	Pahrur Rizal	IAHN Gde Pudja	PENDEKATAN HAK ASASI MANUSIA	67,75	Tidak Lolos

		Mataram	DALAM UPAYA PERLINDUNGAN HUKUM TERHADAP HAK BERAGAMA KOMUNITAS DI LUAR ENAM AGAMA		
17	Dr. Wayan Gepu, M.Fil.H.,	IAHN Tampung Penyang Palangka Raya	Multi Kultur Pelaksanaan Upacara Puja Wali di Pura Sali Paseban Batu Kecamatan Bukit Batu Kota Palangka Raya Kalimantan Tengah	66,63	Tidak Lolos
18	Dr. I Made Sudarsana, S.Sn., M.Sn	UNHI Denpasar	Peran Desa Adat Kedonganan Dalam Pemberdayaan Budaya Lokal Dan Potensi Ekowisata Mangrove : Studi Pada Tradisi Mabuug-Buugan	65,25	Tidak Lolos
19	I Ketut Dani Budiantara, S.Pd., M.Si.	STKIP Agama Hindu Amlapura	Kolaborasi Pementasan Seni Musik Cekepong- Burdah dalam Upacara Pitra Yadnya Sebagai Bentuk Moderasi Beragama Masyarakat Hindu-Islam di Desa Budakeling Kecamatan Bebandem Kabupaten Karangasem	64,50	Tidak Lolos
20	Ni Ketut Muliati, SE., M.Si	UNHI Denpasar	Implementasi Akuntabilitas dan Transparansi dalam pengelolaan "Dana Punia dan Sesari" Pada Pura Pusering Jagat di Desa Jro Kuta Pejeng Kecamatan Tampaksiring, Kabupaten Gianyar, Bali	64,00	Tidak Lolos
21	NI PUTU AYU	UNHI Denpasar	PERAN KEPRIBADIAN TRI GUNA DALAM	64,00	Tidak Lolos

	KUSUMAWATI, S.E., M.Si		MEMEDIASI PENGARUH SPIRITUALITAS DI TEMPAT KERJA DAN BUDAYA JENGAH TAKSU MENYAMABRAYA TERHADAP KINERJA PANUREKSA LPD DI BALI		
22	I Made Pustikayasa	IAHN Tampung Penyang Palangka Raya	PENGUATAN PROFIL PELAJAR PANCASILA MELALUI TRADISI LISAN SANSANA SEBAGAI MEDIA PENDIDIKAN BERBASIS KEARIFAN LOKAL DAYAK NGAJU DI SEKOLAH DASAR DI KECAMATAN KATINGAN HILIR KABUPATEN KATINGAN	63,75	Tidak Lolos
23	Yunitha Asri Diantary Ni Made, M.Ag.	STAHN Mpu Kuturan Singaraja	Mewujudkan Keluarga Sukinah: Studi Implementasi Nilai-Nilai Keluarga pada Naskah Stri Sesana	61,75	Tidak Lolos
24	Dr. I Gusti Agung Paramita, S.Ag, M.Si	UNHI Denpasar	Mapodgala: Ritus Inisiasi Orang Suci Hindu di Desa Sukawana Kecamatan Kintamani, Kabupaten Bangli	60,50	Tidak Lolos

PENELITIAN BERBASIS STANDAR BIAYA KELUARAN JENIS RISET DASAR KLASTER INTERDISIPLINER

NO	NAMA	ASAL PTKH	JUDUL PENELITIAN	NILAI	KETERANGAN
1	Dr. Drs I Nyoman Raka,	STAHN Mpu Kuturan	Pengabenan Nyama Bali Islam Pada Desa-	88,30	Lolos ke Tahap

	M.Pd	Singaraja	Desa Adat Multikultul di Kecamatan grogak		Berikutnya
2	Ni Luh Gede Sudaryati, S.Si., M.Si	UNHI Denpasar	TOKSISITAS AKUT DAN SUBKRONIS TEH BAPER SERTA EVALUASI POTENSI SEBAGAI USADA HIPERTENSI	87,70	Lolos ke Tahap Berikutnya
3	Ni G.A.Diah Ambarwati Kardinal, S.T., M.T	UNHI Denpasar	Karang Bengang Berdasarkan Manuskrip Hindu dan Implementasinya di Desa Taro Kecamatan Tegallalang Kabupaten Gianyar	82,50	Lolos ke Tahap Berikutnya
4	Ni Ketut Kantriani	UHN IGB Sugriwa Denpasar	IMPLEMENTASI KEBIJAKAN DAERAH TENTANG PELAYANAN KESEHATAN TRADISIONAL DI NUSA TENGGARA BARAT	81,55	Tidak Lolos
5	I Made Hartaka, M.Fil.H.	STAHN Mpu Kuturan Singaraja	Dinamika Umat Hindu Suku Madura Bongso Wetan dalam Mempertahankan Identitas Ke-Hinduan-nya.	81,30	Tidak Lolos
6	Dr. I Nyoman Arsana	UNHI Denpasar	ANALISIS FITOKIMIA, ANTIOKSIDAN DAN ANTIBAKTERI TULASI (<i>Ocimum tenuiflorum</i> L) DAN UKU-UKU (<i>Ocimum gratissimum</i> L) SEBAGAI PENGUATAN PELAYANAN KESEHATAN TRADISIONAL BALI	81,13	Tidak Lolos
7	Ni Nyoman Suastini	STKIP Agama Hindu Singaraja	MODEL KARTU GERAKAN PANCASILA DALAM MENINGKATKAN SIKAP PLURALISME PADA ANAK SEKOLAH	73,80	Tidak Lolos

			DASAR		
8	Prof.Dr.I Gusti Ayu Suasthi, M.Si	UNHI Denpasar	Tranformasi Dan Kajian Etnopedagogi Pada Sila Sesana Sisya Brahmana Buddha Di Puri Semarapura	72,38	Tidak Lolos
9	Dr. Ferdinandus Nanduq, S.Ag.,M.Ag.	UHN IGB Sugriwa Denpasar	Penerapan Konten Pendidikan Multikultural sebagai Basis Kultur Sekolah Keagamaan (Studi Kasus pada Pondok Pesantren Bali Bina Insani di Kabupaten Tabanan-Bali)	72,13	Tidak Lolos
10	Dr. I Putu Putra Astawa, S.Kom.,M.Kom	UNHI Denpasar	Strategi Pemasaran Digital Sarana Upakara Yadnya untuk Mendorong Pertumbuhan Usaha Sosial Berbasis Ekonomi Keumatan di Bali	71,25	Tidak Lolos
11	Dr. Ida Bagus Wirahaji, S.T., S.Ag., M.Si., M.T.	UNHI Denpasar	EKSISTENSI SUBAK SEBAGAI SISTEM SOCIO-TECHNICAL-RELIGIOUS BERBASIS DESA ADAT DI BALI	71,25	Tidak Lolos
12	I Kadek Widianana	UHN IGB Sugriwa Denpasar	Analisis Pemikiran dan Karya I Gusti Bagus Sugriwa dalam Konteks Pendidikan dan Penerangan Hindu : Kajian Historis	71,00	Tidak Lolos
13	Gede Yoga Satrya Wibawa, M.H	STAHN Mpu Kuturan Singaraja	URGENSI PERLINDUNGAN HUKUM MELALUI INDIKASI GEOGRAFIS PADA BATU PULAKI	70,75	Tidak Lolos
14	I Komang Wisnu Budi	UHN IGB Sugriwa	EVALUASI PROGRAM PEMBELAJARAN	70,53	Tidak Lolos

	Wijaya, S.Pd., M.Pd.	Denpasar	ILMU PENGETAHUAN ALAM (IPA) PADA UTAMA WIDYA PASRAMAN DI PROVINSI BALI DENGAN MODEL EVALUASI CONTEXT INPUT PROCESS PRODUCT (CIPP)		
15	Kadek Aria Prima Dewi PF	UHN IGB Sugriwa Denpasar	Pengembangan Model Pendidikan Interventif Moderasi Beragama Dalam Menumbuhkan Sikap Moderat Siswa Adi Widya Pasraman Di Bali	67,88	Tidak Lolos
16	Dr. I Ketut Wiriawan, S.Pd., M.Pd.	STKIP Agama Hindu Amlapura	Usaba Di Desa Adat Bugbug, Kedudukan Dan Peranan Sebagai Kontrol Prilaku Masyarakat Terhadap Budaya Masyarakat Serta Aktivitas Keagamaan	67,73	Tidak Lolos
17	AAA Made Cahaya Wardani	UNHI Denpasar	USUL PENELITIANPEMETAAN SUMBER DAYA MANUSIA PADA PELAKSANAAN RESTORASI PURA SEBAGAI BANGUNAN BERSEJARAH DI KABUPATEN GIANYAR	63,00	Tidak Lolos
18	I Putu Suardipa, M. Pd.	STAHN Mpu Kuturan Singaraja	PENGEMBANGAN LEARNING MANAGEMENT SYSTEM BERBASIS BUDAYA LOKAL PADA PERGURUAN TINGGI KEAGAMAAN HINDU DI BALI	62,50	Tidak Lolos

PENELITIAN BERBASIS STANDAR BIAYA KELUARAN JENIS RISET TERAPAN KLASTER PENELITIAN TERAPAN
KAJIAN STRATEGIS NASIONAL

NO	NAMA	ASAL PTKH	JUDUL PENELITIAN	NILAI	KETERANGAN
1	Dr. Ni Kadek Surpi, M.Fil.H	UHN IGB Sugriwa Denpasar	KONSEP TEOLOGI PARABRAHMAN DAN RELEVANSI CANDI PRAMBANAN SEBAGAI PUSAT IBADAH HINDU DUNIA	82,88	Lolos ke Tahap Berikutnya
2	Dr. Gusti Ngurah Ketut Putera, S.Ag., M.Pd	IAHN Tampung Penyang Palangka Raya, IAHN Gde Pudja Mataram, STHD Klaten Jawa Tengah	PRESERVASI DAN PENGELOLAAN KAWASAN CANDI PRAMBANAN SEBAGAI PUSAT PERADABAN HINDU NUSANTARA	64,50	Lolos ke Tahap Berikutnya
3	Dr. I Putu Putra Astawa, S.Kom., M.Kom	UNHI Denpasar	Menjaga Nilai-Nilai Tradisional: Implikasi Digitalisasi Terhadap Penafsiran dan Pemahaman Tentang Prambanan di Era Globalisasi	64,25	Lolos ke Tahap Berikutnya

PENELITIAN BERBASIS STANDAR BIAYA KELUARAN JENIS RISET PENGEMBANGAN KLASTER PENELITIAN
KOLABORASI ANTAR PERGURUAN TINGGI

NO	NAMA	ASAL PTKH	JUDUL PENELITIAN	NILAI	KETERANGAN
1	Prof. Dr. I Nyoman Yoga Segara, S.Ag., M.Hum.	UHN IGB Sugriwa Denpasar, STAH	ETOS KERJA PERANTAU HINDU DI LUAR BALI (Studi Sosio-Kultural Keberhasilan	87,13	Lolos ke Tahap Berikutnya

		Dharma Sentana Sulawesi Tengah	Transmigran Bali di Parigi Moutong, Sulawesi Tengah)		
2	Dr. I Made Bagus Andi Purnomo, S.Pd., M.Pd.	STAHN Mpu Kuturan Singaraja	Pengembangan Aplikasi Wikipura: Ensiklopedia Bilingual Online Pura Hindu di Bali	83,50	Lolos ke Tahap Berikutnya
3	Ni Luh Ika Windayani, M.Pd.	UHN IGB Sugriwa Denpasar, STAHN Mpu Kuturan Singaraja	Pengembangan Pop-Up Book Pohon Kelapa sebagai Media Pembelajaran Sains berorientasi Filosofi Hindu untuk Meningkatkan Kesadaran Lingkungan dan Karakter Anak Usia Dini	82,38	Lolos ke Tahap Berikutnya
4	I Putu Gelgel	IAHN Tampung Penyang Palangka Raya, STAHN Mpu Kuturan Singaraja, UNHI Denpasar	PENGEMBANGAN MODEL INTERAKSI HUKUM NEGARA DENGAN HUKUM ADAT DALAM PENGELOLAAN HUTAN ADAT (STUDI KASUS DI BALI DAN KALIMANTAN TENGAH)	80,38	Tidak Lolos
5	Dr. I Made Sedana, S.Pd.,M.Pd.	STAHN Mpu Kuturan Singaraja	Kajian Etnosains Bali dan Ayurveda dalam Detoksifikasi Logam Berat	79,50	Tidak Lolos
6	Prof. Dr. Drs. Ida Bagus Gede Candrawan, M.Ag	UHN IGB Sugriwa Denpasar	DINAMIKA UPACARA NGABEN DARI SETRA MENUJU KREMATORIUM	79,50	Tidak Lolos
7	Dr. Drs. Marsono, M.Pd.H	UHN IGB Sugriwa Denpasar, STAHN Mpu Kuturan Singaraja,	Perancangan dan Pengembangan Game Edukasi “Si Genta” Pada Mata Pelajaran Pendidikan Agama Hindu dan Budi Pekerti	79,25	Tidak Lolos

		STHD Klaten Jawa Tengah	Tingkat Sekolah Menengah Pertama (SMP) di Provinsi Bali		
8	Desak Made Yoniantini, M.Pd., M.Pd.H	IAHN Tampung Penyang Palangka Raya, IAHN Gde Pudja Mataram, STAHN Mpu Kuturan Singaraja	Pengembangan Aplikasi Doa Sehari-Hari Agama Hindu Berbasis Android untuk Anak Usia Dini	78,38	Tidak Lolos
9	Dr. Derson, S.Ag., M.Ag.	IAHN Tampung Penyang Palangka Raya, IAHN Gde Pudja Mataram	STRATEGI PEMERTAHANAN BAHASA SANGIANG SEBAGAI IDENTITAS HINDU KAHARINGAN DI KALIMANTAN TENGAH	77,50	Tidak Lolos
10	Dr.Drs. I Nengah Sumantra, M.Ag	UHN IGB Sugriwa Denpasar	STRATEGI PENYEMBUHAN GANGGUAN JIWA MELALUI YOGA EKA DASA DEWATA PERSEPEKTIF SOSIO-RELIGIUS DI PASRAMAN ADI MAHOTTA BALI DWIPA	75,88	Tidak Lolos
11	Dr. Ni Kadek Juliantari, S.Pd., M.Pd	STKIP Agama Hindu Amlapura	Pengembangan Cerita Bergambar Berbasis Flipbook Digital untuk Penguatan Karakter Kehinduan 4S (Siddhi, Siddha, Śuddha, dan Sādhu) pada Adi Widya Pasraman (AWP)	73,63	Tidak Lolos
12	Prof. Dr. I Nyoman Subagia, S.Ag., M.Ag	UHN IGB Sugriwa Denpasar, Undhiksa dan Undhira	PEMANFAATAN EKSTRAK DAUN BELIMBING MANIS SEBAGAI TERAPI PENGOBATAN TRADISONAL DALAM	72,00	Tidak Lolos

			LONTAR USADHA TARU PRAMANA PADA PENYAKIT KOLESTROL		
13	Made Ika Kusuma Dewi, S.I.Kom., M.I.Kom	UHN IGB Sugriwa Denpasar	CERGAM BHAGAWAD GITA SEBAGAI MEDIA POPULAR UNTUK PENGUATAN NILAI-NILAI KARAKTER GENERASI MUDA BALI	70,63	Tidak Lolos
14	Dr. Ni Made Indrayani, S.Ag., M.Pd	STAH Lampung	Pengembangan Video Tutorial Penggunaan LKPD dalam Meningkatkan Efektivitas Pembelajaran Baca Tulis Aksara Bali	69,75	Tidak Lolos

PENELITIAN BERBASIS STANDAR BIAYA KELUARAN JENIS KAJIAN AKTUAL STRATEGIS KLASTER PENELITIAN KOLABORASI INTERNASIONAL

NO	NAMA	ASAL PTKH	JUDUL PENELITIAN	NILAI	KETERANGAN
1	Prof. Dr. I Wayan Ardhi Wirawan, S.Pd., S.Ag., M.Si.	IAHN Gde Pudja Mataram	REPRESENTASI TRADISI KALINGA BALI YATRA SEBAGAI MOMENTUM MIGRASI BUDAYA RELIGIUS HINDU PADA DOMAIN PERDAGANGAN MARITIM DARI INDIA KE BALI	79,88	Lolos ke Tahap Berikutnya
2	Drs. I Ketut Donder, M.Ag., Ph.D	UHN IGB Sugriwa Denpasar	PARADIGMA PARĀVIDYĀ-APARĀVIDYĀ: EKSPLOKASI PARADIGMA HOLISTIK DALAM SISTEM PENGETAHUAN HINDU	75,50	Lolos ke Tahap Berikutnya

			DAN IMPLEMENTASINYA PADA PERGURUAN TINGGI HINDU INDONESIA PARĀVIDYĀ-APARĀVIDYĀ PARADIGM: EXPLORATION OF THE HOLISTIC PARADIGM IN THE HINDU KNOWLEDGE SYSTEM AND IT		
3	Dr. I Gede Sutarya, SST.Par.,M.Ag	UHN IGB Sugriwa Denpasar	BALI YATRA: STUDI KOMPARATIF TRADISI UPACARA UMAT HINDU DI ODISHA INDIA DAN UMAT HINDU DI BALI-INDONESIA	71,75	Lolos ke Tahap Berikutnya
4	Dr. Ida Bagus Wika Krishna,S.Ag.,M.Si	STAHN Mpu Kuturan Singaraja	Ethnoscience Comparison of Ayur Vedic Based Medicinal Plants Application and Commercialization in Bali and Indian Community of Malaysia	70,88	Tidak Lolos

PENELITIAN YANG TIDAK LOLOS ADMINISTRASI DAN DESK EVALUASI:

NO	NAMA	ASAL PTKH	JUDUL PENELITIAN	KETERANGAN
1	Dr. Komang Indra Wirawan, S.Sn., M.Fil.H	UNHI Denpasar	PRAMBANAN, ŚIVAISME NUSANTARA, DAN KEBERLANGSUNGANNYA DI BALI	Berdasarkan Desk Evaluasi tim penilai kajian teori belum ada tertampilkan di proposal, sehingga tidak sesuai dengan panduan. begitu juga rincian

				beaya tidak ada. Proposal tidak lengkap, secara keseluruhan substansi proposal tidak sesuai dengan harapan, dan ditolak
2	Putu Maria Ratih Anggraini	STAHN Mpu Kuturan Singaraja	Peran Moderasi Keagamaan Dalam Pemertahanan Lingkungan Pada Masyarakat Desa Candi Kuning Kecamatan Baturiti Kabupaten Tabanan Provinsi Bali	Berdasarkan Desk Evaluasi tim penilai proposal tidak sesuai dengan persyaratan akademik dalam Pedoman
3	Farida Setyaningsih	STHD Klaten Jawa Tengah	TRADISI TINGKEBAN DI DESA TEGAL SEPUR KECAMATAN KLATEN TENGAH KABUPATEN KLATEN JAWA TENGAH PERSPEKTIF TEOLOGI HINDU	Ketidaksesuaian Jumlah Peneliti dengan Klaster Penelitian
4	I Gede Sugiarka, S.Pd., M.Pd	STKIP Agama Hindu Amlapura	SESAYUT PAWAL KUSUMJATI DALAM UPACARA BAYUH OTON (KAJIAN BENTUK FUNGSI DAN MAKNA)	Kepangkatan Fungsional Ketua tidak sesuai (Asisten Ahli), tidak menyebutkan akun SINTA, cover proposal tidak sesuai pedoman, anggaran melebihi anggaran

				maksimal
5	Pande Gede Brahmandika, S.Pd.,M.Pd	STKIP Agama Hindu Amlapura	LEAK BALI SEBAGAI MEDIA PENYALURAN EKSPRESI PERSEPEKTIF NILAI SPIRITUALITAS, RELIGIUSITAS DI DESA ADAT ANGANTELU KECAMATAN MANGGIS KABUPATEN KARANGASEM	Kepangkatan Fungsional Ketua tidak sesuai (minimal Lektor), namun Ketua pengusul adalah Asisten Ahli. Cover masih ada judul dosen pemula, seharusnya riset dasar klaster penelitian dasar prodi
6	I Komang Sukayasa, S.Pd., M.Si.	STKIP Agama Hindu Amlapura	AKULTURASI BUDAYA MASYARAKAT HINDU-MUSLIM KARANGASEM DALAM PERSPEKTIF LITERASI PLURALISME BERAGAMA	Kepangkatan Fungsional Ketua tidak sesuai
7	Dr. Agung Adi, S.Ag.,M.Si	IAHN Tampung Penyang Palangka Raya	PEMERTAHANAN IDENTITAS ETNIK BALI DAN INTERAKSI ANTARETNIK DI DAERAH TRANSMIGRASI: STUDI KOMPARATIF DI DESA BALINURAGA LAMPUNG SELATAN DAN KECAMATAN BASARANG KALIMANTAN TENGAH	Proposal pada Klaster Pengembangan Strategis Nasional, Proposal Penelitian tidak mengikuti arahan dalam pengumuman (Penelitian Topik Prambanan)
8	Dr. I Gusti Ketut widana, M.si	UNHI Denpasar	STRATEGI PENERAPAN AJARAN TRI HITA KARANA MELALUI	Proposal pada Klaster Pengembangan Strategis

			KOMUNITAS SEKE BHATREDI DESA NGADIREJO-BROMO, KECAMATAN SUKAPURAPROBOLINGGO	Nasional, Proposal Penelitian tidak mengikuti arahan dalam pengumuman (Penelitian Topik Prambanan); Belum melampirkan curriculum vitae
9	Dr. I Made Sutharjana, S.H., M.H	STAH Lampung	HAMBATAN, NILAI DAN BENTUK IMPLEMENTASI MODERASI BERAGAMASTUDI DI DESA MODERASI BERAGAMA UJUNG GUNUNG ILIR KECAMATAN MENGGALA KABUPATEN TULANGBAWANG	Proposal pada Klaster Pengembangan Strategis Nasional, Proposal Penelitian tidak mengikuti arahan dalam pengumuman (Penelitian Topik Prambanan)
10	Dr. I Nyoman Miarta Putra, S.Ag., M.Ag	STAHN Mpu Kuturan Singaraja	REINTERPRETASI RELASI MASYARAKAT HINDU DAN ISLAM DI PROVINSI BALI	Proposal pada Klaster Pengembangan Strategis Nasional, Proposal Penelitian tidak mengikuti arahan dalam pengumuman (Penelitian Topik Prambanan)
11	Dr. Untung Suhardi, S.Pd.H., M.Fil.H	STAH Dharma Nusantara Jakarta, Universitas Budi Luhur	PEMAKNAAN PEMUJAAAN SIWA SEBAGAI BRAND IMAGE CANDI PRAMBANAN DI ERA KONTEMPORER	Proposal pada Klaster Pengembangan Strategis Nasional, Proposal Penelitian tidak mengikuti arahan dalam

				pengumuman (Penelitian Topik Prambanan)
12	Dr. Wayan Sukarlinawati, SP.,M.Si	STAH Lampung	POTENSI KESENIAN BALI SEBAGAI ASET PENGEMBANGAN EKONOMI KREATIF WISTA DESA PENYANGGA TAMAN NASIONAL WAY KAMBAS DI KABUPATEN LAMPUNG TIMUR	Proposal pada Klaster Pengembangan Strategis Nasional, Proposal Penelitian tidak mengikuti arahan dalam pengumuman (Penelitian Topik Prambanan)
13	Ni Putu Gatriyani, S.Pd., M.Pd.H.	STAHN Mpu Kuturan Singaraja, STKIP Agama Hindu Amlapura	INOVASI PENGEMBANGAN KEWIRAUSAHAAN KOPERASI BERBANTUAN TIK UNTUK PEMBERDAYAAN EKONOMI KEUMATAN BERNUANSA KEARIFAN LOKAL PADA KOPERASI PEREMPUAN RAMAH KELUARGA PROVINSI BALI	Proposal pada Klaster Pengembangan Strategis Nasional, Proposal Penelitian tidak mengikuti arahan dalam pengumuman (Penelitian Topik Prambanan)
14	Ni Rai Vivien Pitriani, S.Pd.H.,M.Pd.H.	STAHN Mpu Kuturan Singaraja	PENGEMBANGAN ELEKTRONIK LONTAR DAN ALMANAK SARATI (E-LONMAS) SEBAGAI MEDIA EDUKASI BEBANTENAN ONLINE BAGI UMAT HINDU	Proposal pada Klaster Pengembangan Strategis Nasional, Proposal Penelitian tidak mengikuti arahan dalam pengumuman (Penelitian

				Topik Prambanan)
15	Dr. Dra Luh Asli, M.Ag	STKIP Agama Hindu Singaraja	BUKU AUDIO INTERAKTIF KHUSUS (BAIK) BAGI SISWA TUNA NETRA UNTUK MENINGKATKAN MOTIVASI BELAJAR PENDIDIKAN AGAMA HINDU	Proposal pada Kluster Penelitian Terapan Pengembangan Nasional, tidak mengikuti arahan dalam pengumuman (Penelitian Topik Prambanan)
16	Dr. Ni Nyoman Sudiani, M.Fil.H	STAH Dharma Nusantara Jakarta	PENGEMBANGAN MODEL PENDIDIKAN NON FORMAL "DAYCARE" BERBASIS METODE MESATUA DAN GENDING RARE PADA ANAK USIA DINI DALAM UPAYA PENANAMAN AGAMA HINDU SEJAK DINI (STUDI MASYARAKAT HINDU PERKOTAAN)	Proposal pada Kluster Penelitian Terapan Pengembangan Nasional, tidak mengikuti arahan dalam pengumuman (Penelitian Topik Prambanan)

17	Drs. I Wayan Mudana, M.Pd	STAHN Mpu Kuturan Singaraja	PENGEMBANGAN E-BOOK DENGAN TEKNOLOGI ARTIFICIAL INTELLIGENCE (AI) DALAM PEMBELAJARAN PENDIDIKAN AGAMA HINDU UNTUK MENINGKATKAN KECERDASAN SPIRITUAL	Proposal pada Klaster Penelitian Terapan Pengembangan Nasional, tidak mengikuti arahan dalam pengumuman (Penelitian Topik Prambanan)
18	I Kadek Sumadiyasa, S.Sn., M.Si	UNHI Denpasar	PATUNG KALANTAKA KALANJAYA STYLE BEBADUNGAN IDA PEDANDA MADE SIDEMEN DI DESA SANUR KAUH KOTA DENPASAR	Proposal pada Klaster Penelitian Terapan Pengembangan Nasional, tidak mengikuti arahan dalam pengumuman (Penelitian Topik Prambanan)
19	Prof. Dr. I Gede Suwindia, S.Ag.MA.	STAHN Mpu Kuturan Singaraja	PENGEMBANGAN EBOOK INTERAKTIF BEBANTENAN BERORIENTASI ETNO-HUMANISTIC UNTUK MENINGKATKAN KETERAMPILAN MEJEJAITAN, LITERASI DIGITAL, DAN PEMAHAMAN KONSEP PANCA YADNYA PADA REMAJA HINDU	Proposal pada Klaster Penelitian Terapan Pengembangan Nasional, tidak mengikuti arahan dalam pengumuman (Penelitian Topik Prambanan)

JADWAL KEGIATAN
SEMINAR PROPOSAL PENELITIAN BERBASIS
STANDAR BIAYA KELUARAN TAHUN 2024
DI DENPASAR 3 S.D 5 APRIL 2024

No	Hari/Tanggal	Jam (WITA)	Sesi Kegiatan	Volume	Komite Penilaian	Koordinator	
1	Rabu, 3 April 2024	12.00-14.00	Persiapan sarana dan prasarana kegiatan	-	-	Subdirektorat Pendidikan Tinggi	
		14.00-15.00	<i>Technical meeting</i>	-	Komite Penilaian Penelitian	Subdirektorat Pendidikan Tinggi	
2	Kamis, 4 April 2024	09.00-09.15	Pengarahan Direktur Jenderal Bimbingan Masyarakat Hindu				
		09.15-12.15	Pelaksanaan Seminar Proposal Penelitian				
			Penilaian Proposal Penelitian	7 PROP	Tim Komite Penilaian Penelitian 1	Subdirektorat Pendidikan Tinggi	
			Penilaian Proposal Penelitian	7 PROP	Tim Komite Penilaian Penelitian 2	Subdirektorat Pendidikan Tinggi	
		12.15-13.00	Istirahat				
		13.00-18.30	Penilaian Proposal Penelitian	10 PROP	Tim Komite Penilaian Penelitian 1	Subdirektorat Pendidikan Tinggi	
			Penilaian Proposal Penelitian	11 PROP	Tim Komite Penilaian Penelitian 2	Subdirektorat Pendidikan Tinggi	
		18.30-20.00	Rekapitulasi Penilaian	35 PROP	-	Subdirektorat Pendidikan Tinggi	
		20.00	Istirahat				
3	Jumat, 5 April 2024	09.00-12.00	Rapat Penetapan Lolos Seminar Proposal Penelitian	-	Komite Penilaian Penelitian	Subdirektorat Pendidikan Tinggi	
		12.00	<i>Check-out</i>				

*Jadwal dapat berubah dengan menyesuaikan situasi dan kondisi.